



Appels à participation citoyenne

En ce début de législature, la Commune renouvèle les membres de plusieurs de ses associations : l'asbl Libin Sport, la CLDR (Commission Locale de Développement Rural) et le CCCA (Conseil Communal Consultatif des Aînés). Si une de ces associations vous intéresse particulièrement et que vous avez l'envie de vous y investir, n'hésitez pas à poser votre candidature !

1. Elargissement de l'Assemblée générale et renouvellement du Conseil d'administration de l'ASBL « Libin Sport » de Libin

Concerné(e) par la pratique du sport à Libin ? L'ASBL Libin Sport élargit son Assemblée générale et renouvelle son Conseil d'Administration.

Si vous êtes intéressé(e), transmettez-nous votre candidature en mentionnant votre choix : Conseil d'Administration et/ou Assemblée générale (en sachant que les 9 membres composant le nouveau Conseil d'Administration seront désignés par l'Assemblée générale sur proposition du Conseil communal).

Si vous êtes déjà membre de l'Assemblée générale, merci de bien vouloir indiquer votre souhait éventuel d'être membre du Conseil d'Administration.

Votre candidature (mentionnant toutes vos coordonnées), accompagnée d'une lettre de motivation, doit être adressée **avant le 1 mars 2019** à la Commune de Libin, Mme E. Duyck, Directrice générale, rue du Commerce 14 à 6890 Libin ou par email à e.duyck@libin.be.

Si vous souhaitez obtenir des informations relatives au fonctionnement de l'asbl, vous pouvez contacter Mme Brigitte Romedenne au 061/658083.



2. Appel à candidatures pour être membre du Conseil communal consultatif des aînés (CCCA)

Depuis quelques années, Libin dispose d'un Conseil Consultatif Communal des Aînés (CCCA). Il a pour mission première de débattre afin de fournir aux autorités communales des recommandations pour développer des politiques qui tiennent compte des besoins des aînés.

Le CCCA organise également une série d'activités à destination principalement des aînés : conférences, excursions, projets en participation avec le CPAS de la commune, comme le restaurant communautaire.

Si vous souhaitez vous engager de manière constructive en faveur des aînés de Libin et que vous avez atteint l'âge de 55 ans, n'hésitez pas à répondre à cet appel à candidatures. Le CCCA a besoin de vous.

Les candidatures sont à adresser au Collège communal, rue du Commerce 14, 6890 Libin **pour le 1 mars** au plus tard.

Renseignements sur le fonctionnement général du CCCA: Michèle MARICHAL, Présidente du CPAS
0498 62 95 74



3. Commission Locale de Développement Rural de LIBIN (C.L.D.R.)

La Commission Locale de Développement Rural est un organe représentatif de la population, servant de relais entre les habitants de la commune et le Conseil communal.

Son rôle : après analyse, proposer et soutenir des projets de développement dans les différentes entités de la commune.

Quatre projets d'ampleur ont été retenus dans le cadre de ce plan.

Deux devraient être mis en œuvre dans les prochains mois :

1. La création de 6 logements tremplins dans les logements de l'ancienne gendarmerie de Libin
2. La liaison entre l'école communale de Libin et le complexe sportif

Les deux autres projets retenus sont :

1. La rénovation des anciennes écoles de Redu
2. La rénovation du Cercle Saint-André à Ochamps

Si vous avez envie de vous impliquer pour réfléchir à l'avenir de notre commune et de participer à la concrétisation de projets collectifs, envoyez votre candidature, en expliquant vos motivations, à la Directrice générale de la commune, Mme Esther Duyck, 14 rue du Commerce ou e.duyck@libin.be **avant le 1 mars 2019.**

La Commission se réunit en soirée pour examiner le suivi de ces 4 projets et pour débattre de plus petits projets annexes. Les candidatures seront retenues afin de constituer une commission la plus représentative possible de notre commune (en termes d'âges, de catégories socioprofessionnelles, de réseau associatif, de villages ou hameaux de l'entité ...).

